

Celebró el ICAP aniversario 70 de Sri Lanka



icap

Istituto Cubano de Amistad con los Pueblos

Por Lorenzo Oquendo (foto del autor)

La Habana, 27 feb (RHC) El aniversario 70 de proclamada la independencia de Sri Lanka país situado al sureste de la India se conmemoró en el Instituto Cubano de Amistad con los Pueblos donde se manifestaron las excelentes relaciones diplomáticas y de colaboración entre las dos naciones.

La igualmente denominada Isla de Ceilán se independizó del imperio británico el cuatro de febrero de 1948 que posibilitó seguidamente su desarrollo productivo exportable de café, canela, té, caucho y coco con industrias incorporadas al efectivo resultado económico entre los países del Asia Meridional.

La Isla de Sri Lanka está en el Océano Indico al suroeste de la Bahía Bengala y al sudeste del mar Omán con separación del subcontinente indio por el Golfo Mannar y el Estrecho de Palk con más de 60 mil kilómetros cuadrados de superficie entre llanuras costeras, montañas y corrientes de agua dulce que drenan el territorio srilankés para la agricultura y consumo humano de sus 20 millones de habitantes.

En el encuentro conmemorativo Olga Chamero, quién desempeñó funciones como embajadora de Cuba en Sri Lanka recordó especiales momentos históricos de su misión diplomática en ese territorio asiático donde apreció las firmes relaciones entre las dos naciones que calificó como largas y profundas.

Fernando González Héroe de la República de Cuba y presidente del Instituto Cubano de Amistad con los Pueblos destacó que los amantes de la Paz, la justicia e independencia de luchadores por esos nobles objetivos conocen la significación de recordar la historia de los héroes y mártires de pueblos donde se construyen sociedades del presente y el futuro.

En este encuentro el embajador de Sri Lanka en Cuba Al Ratnapala expresó que durante los últimos 70 años se realizó el el país mayor desarrollo económico para el bienestar del pueblo en tiempos difíciles y memorables, además de significar que las celebraciones por la independencia constituyen importantes desafíos.

En ocasión del aniversario 70 de proclamada la independencia de Sri Lanka el presidente de Cuba Raúl Castro envió mensaje de felicitación a Maithripala Siresena presidente de ese país.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/156242-celebro-el-icap-aniversario-70-de-sri-lanka>



Radio Habana Cuba